

C ommuniqué DE PRESSE

Paris, le 10 Juillet 2019

ETAT DES FORCES DE SECURITE LES RAPPORTS SE SUIVENT ET ... SE RESSEMBLENT

Après le rapport sénatorial, après les divers AUDIT et enquêtes de l'IGPN et de l'administration, ce sont maintenant les députés qui « constatent » ce qu'Alliance dénonce depuis longtemps : L'état « déplorable » des conditions de travail des forces de sécurité.

Au-delà d'établir un énième constat qui met en exergue la vétusté des locaux, le vieillissement du parc automobile et le sentiment d'abandon ressenti par les policiers et gendarmes, les parlementaires seraient bien avisés, lorsqu'ils votent le budget, de consacrer les moyens à la remise à niveau de nos infrastructures.

Alliance Police Nationale attend de nos représentants au parlement qu'à l'audace des mots et des constats ils privilégient la justesse de leurs actes et décisions.

Alliance Police Nationale se félicite que le Ministre de l'intérieur ait répondu favorablement à sa demande d'une nouvelle LOPSI.

Mais vu l'état critique de la situation constaté par tous, **Alliance Police Nationale**, demande aujourd'hui un plan d'urgence pour la police.